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REQUERIMENTO Nº 170/2017.- 

 

 

Senhores Vereadores; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de 

praxe, após ouvido o douto Plenário para que oficiado ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, 

visando informar a esta Casa sobre a demora existente dos exames de 

ressonância e de todos os exames que são feitos em outros municípios. 

                

 

JUSTIFICATIVA 

 

Constantemente recebo reclamações de munícipes sobre a 

grande demora para conseguir realizar alguns exames médicos que são feitos 

em outros municípios. 

Como são exames mais complexos e extremamente 

necessários, seria oportuno que a Secretaria de Saúde não medisse esforços 

para que estes exames fossem realizados com maior rapidez, não 

prejudicando assim quem deles necessita. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 18 de Setembro de 2017 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 19 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de setembro de 2017 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 

 


